

KATA PENGANTAR



Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis telah dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**Hubungan Kekerasan Psikis dengan Karakter Anak dalam Rumah Tangga di Desa Kayu Gadang Tangah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan**” dapat diselesaikan pada waktunya. Shalawat dan salam penulis doakan kepada Allah SWT semoga sampaikan kepada junjungan umat Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat dan orang-orang yang setia bersama Beliau hingga akhir zaman.

Skripsi ini disusun dalam rangka untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Manajemen Pendidikan Islam Konsentrasi Bimbingan Konseling Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan di Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Dalam penulisan skripsi ini, tentu saja penulis tidak luput dari berbagai kendala, sehingga bantuan dari berbagai pihak sangat berarti dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang penulis alami. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Mulyadi, S.Ag.,M.Pd sebagai pembimbing I dan Ibu Zulvia Trinova, S.Ag.,M.Pd sebagai pembimbing II yang telah memberikan petunjuk dan arahan serta pengorbanan waktu yang luar biasa untuk penulis. Ibunda yang penuh dengan keramahan dan kesabaran dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak sebagai Dekan beserta Bapak/Ibu sebagai Wakil Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
3. Ketua Jurusan Manajemen Pendidikan Islam Konsentrasi Bimbingan Konseling Ibu Dr.Nursyamsi, M.Pd dan Sekretaris Ibu Jum Anidar S.Ag.,M.Pd yang telah memberikan dukungan serta arahan dalam menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi ini.

4. Bapak/Ibu Pimpinan Perpustakaan UIN Imam Bonjol Padang dan Pimpinan Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
5. Kepada Anak-anak dan Masyarakat yang ada di Desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan, yang telah memberikan informasi dan kesempatan untuk mendapatkan data tentang Hubungan Kekerasan Simbolik dengan Karakter Anak dalam Rumah Tangga di Desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan.
6. Seluruh sahabat penulis Jurusan Manajemen Pendidikan Islam angkatan 2013 yang selalu memberikan memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa untuk kedua orang tuaku tercinta Ayahanda Supardi dan Ibunda Lili Suryani tersayang, begitu tulus mencurahkan segala kasih sayang kepada penulis, tak terbayar kiranya peluhmu oleh lembaran ini. Terima kasih do'a dan kasih sayang yang telah ayahanda dan Ibunda curahkan kepada kami anak-anak mu. Semoga ayahanda dan Ibunda selalu dinaungi Allah SWT dalam hidayah-Nya. Kakandaku tersayang Indra Kamta, Pri Yono dan Pri Yoni, dan adikku tercinta Gendi Chandra dan Azacky. Terimakasih karena telah banyak bekorban baik moril ataupun materil untuk kelangsungan penulis dalam menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi ini jasamu tak pernah terbalas, serta sanak family yang tidak pernah kering dengan berdo'a dan memberikan motivasi kepada penulis hingga penyelesaian studi pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang. Serta do'a dan harapan penulis kepada semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan semoga amal ibadah-Nya mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Padang, 26 Februari 2018

Yefni

NIM. 1314030620